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Also mal wirklich ernsthaft und Butter bei die Fische. Du bist offensichtlich wirklich so
verständnisbehindert, wie du rüber kommst. Wie oft muss ich dir jetzt eigentlich noch erklären,
dass du nicht ständig die Kausalkette umdrehen sollst. Zum letzten Mal in ganz einfachen
Worten für dich Superbrain:

Im jetzigen Zustand, d.h. auf diesem Niveau, mit den uns aktuell zur Verfügung stehenden
Mitteln und ohne externe Geldgeber, befinden wir uns bestenfalls in der Stagnation. DARAUS
folgt, dass wir kein 50k Stadion mehr bräuchten, weil wir dauerhaft zweite Liga spielen und sich
für ein oder zwei Jahre erste Liga in 10 Jahren der Bau und Unterhalt eines größeren Stadions
nicht rentieren würde. Vom Umstand, dass wir uns gar nichts anderes leisten könnten, mal ganz
abgesehen.

Sollte uns aber das Glück in den Schwanz beißen, d.h. wir würden entweder überraschend
zeitnah aufsteigen und wieder ein paar Jahre oben überleben und/oder (am besten und) einen
externen Geldgeber finden, hätten wir eine entsprechende Perspektive und die dazugehörigen
Mittel zur Verfügung mittelfristig etwas aufzubauen. Dann könnte und müsste man auch wieder
für den Erstligabetrieb planen.

Das sind zwei verschiedene Szenarien.
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